Nr. 13/2025 Halle (Saale), 23. Januar 2025



Statistisches Landesamt

Pressesprecherin

Zahl des Tages: 18 627

Wenn am Freitag, dem 24. Januar 2025, in Sachsen-Anhalt die Winterferien beginnen, werden die Eltern von 18 627 Kindern die Schulform für den Wechsel auf die weiterführende Schule gegenüber den zuständigen Schulträgern angeben. Diese Schülerinnen und Schüler besuchen im aktuellen Schuljahr eine 4. Klasse an einer Grundschule und werden im Falle einer Versetzung im nächsten Schuljahr an einer weiterführenden Schule lernen.

Zum Schuljahr 2023/24 wechselten die meisten Schülerinnen und Schüler (7 671) von der Grundschule an ein Gymnasium (43 %). Die anderen Fünftklässlerinnen und Fünftklässler, die von einer Grundschule kamen, besuchten Sekundarschulen (35 %), Gemeinschaftsschulen (15 %), Integrierte Gesamtschulen (5 %) oder sonstige Schulformen.

Mädchen wechselten mit 44 % etwas häufiger von der Grundschule auf Gymnasien als Jungen mit 41 % und dafür etwas seltener auf Sekundarschulen (34 % vs. 36 %). Die Anteile der Schülerinnen und Schüler, die eine der übrigen weiterführenden Schulformen wählten, waren etwa gleich groß.

Aus Gründen der statistischen Geheimhaltung sind die Absolutwerte auf ein Vielfaches von 3 gerundet. Die Summe der gerundeten Werte kann von der ebenfalls gerundeten Gesamtsumme abweichen.

Weitere Informationen zum Thema Bildung finden Sie im <u>Internetangebot</u> des Statistischen Landesamtes Sachsen-Anhalt.



Merseburger Str. 2 06110 Halle (Saale)

Tel. 0345 2318-702 Fax 0345 2318-913

Internet:

https://statistik.sachsenanhalt.de

E-Mail:

pressestelle@ statistik.sachsen-anhalt.de

Verbreitung mit Quellenangabe erwünscht.